

Swim, bike, run – Bibermann!

Für Ambitionierte und Einsteiger: In Bleckede steigt diesen Sonntag das Sportspektakel mit Triathlon und Duathlon

Bleckede. „Mein lieber Mann!“ – dieser Ausspruch der Wertschätzung passt zum Bibermann. Eine Sportveranstaltung, die sich im sechsten Jahr bereits zu einem beliebten Event entwickelt hat. Diesen Sonntag ist es wieder soweit. Der Startschuss für den Triathlon-Wettbewerb in Bleckede ertönt um 13.15 Uhr. Neben dem klassischen Bibermann darf bereits am Vormittag der Nachwuchs im Schüler- und Jugendduathlon ab 9.45 Uhr starten. Und die ambitionierten Triathleten testen auf der olympischen Distanz ab 10.40 Uhr ihre Leistungsgrenzen aus.

Ausrichtender Verein ist der RSC Lüneburg, der auch die beliebte Radtourenfahrt RTF „Rund um Lüneburg“ ins Leben gerufen hat. Die RSC-Athleten vom Triathlon-Team Lüneburg haben wieder beste organisatorische Vorarbeit geleistet, freuen sich nun auf die vielen ausdauerbegeisterten Sportler beim Bibermann-Spektakel.

Ob Triathlon-Einsteiger oder ambitionierte Athleten, ob Einzelstarter oder Staffel – alle erwartet eine kurzweilige Streckenführung und viele Besonderheiten rund um den Elbhafen und das Elbschloss mit der einzigartigen Biberanlage.



FLEISS & SCHWEISS: Auch TV-Schauspieler Hakim-Michael Meziani („Rote Rosen“) gehörte schon zu den Teilnehmern beim Bibermann-Triathlon in Bleckede, der an diesem Sonntag wieder zum Elbschloss lockt. Viele fleißige Helfer werden die Athleten unterwegs versorgen.

Foto: be

Die Ausrichter des großen Sportereignisses werben mit Slogans wie „Genieße das besondere Flair der Landschaft an der Elbe“ oder „Feiere das gelungene Finish mit Freunden

und Familie“. Da wird deutlich, dass nicht nur sportliche Spitzenleistungen im Fokus stehen.

Swim, bike, run – Bibermann. Diese vor sechs Jahren als Jedermann-Wett-

kampf gestartete Triathlon-Veranstaltung mit Schwimmen, Radfahren und Laufen hat längst hohen Stellenwert im Kalender von Triathleten – über die Grenzen des Landkreises hinaus.

Einzige Möglichkeit, noch teilzunehmen: vor Ort hoffen, dass Angemeldete nicht antreten. Dann zählt das Prinzip „Wer zuerst kommt, mahlt zuerst“. Beim Bibermann und

der olympischen Distanz wird zum Startgeld eine Nachmeldegebühr von 5 Euro erhoben. Letzte Infos auch zur Streckenführung im Internet unter www.bibermann-triathlon.de. *mi*